
市議会３月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ５ 質問議員 山 本 佳 裕 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 本市の緑化推進について 

 

⑴  緑の花のまちづくり施策や緑化施策での花いっぱい運動などの施策を強化する

ために今後の都市整備計画や公共施設運営の中にもっと花を取り込んでいくべき

では。 

 

⑵ 本市の緑化や景観の保全の活動をしている団体は多くなっているため、市民の 

活動の成熟につながるよう団体を支援することを示すべきでは。 

 

⑶ 街路樹や公共施設において、10年、20年先に管理不十分になる樹木等に対し、 

成長の先を見越した配置基準などを検討する必要はないか。 

 

⑷  住環境を見ると樹木や草花が少なくなっている反面、公園や歩道や学校のグラ 

ウンドや公共施設への緑の需要は高まっている。市民が憩う場所の再整備を検討 

し計画的に行う必要はないか。 

 

 

２ 若宮公園の再整備事業について 

 

⑴  大型遊具の更新において様々な世代が利用できるインクルーシブ遊具などの整 

備をしては。 

 

⑵  今後の再整備の計画がなされるが、子どもの遊び場を主軸とした整備をしては。 

 

 

３ 都市計画区域区分の変更について 

 

⑴  １０年ごとの定期見直しとあるが、それ以外での変更は行わないのか。 

 

⑵  市街化の編入において地区、町内での希望を取っているか。 

 

⑶  優先すべき編入場所を地区、町内に対し説明を行っているか。 

 

⑷  マスタープランの随時での見直しや変更は行わないのか。 

 

 

 

( １／２) 



 

   質問議員 山 本 佳 裕 

質 問 要 旨（概要） 

 

４ 学校にも災害井戸が必要ではないかについて 

 

⑴  災害時など避難施設としての利用も想定される学校において、市の上水とは別

に井戸の維持をされているところはあるか。 

 

⑵  学校では簡易水道の統合事業の際、市の上水に変更することになるそうだが、

井戸の保全は検討されるのか。 

 

 

 

( ２／２ ) 


